

E 2001 (B) 6/8

*Der schweizerische Gesandte in Buenos Aires, K. Egger,
an den Vorsteher des Politischen Departementes, G. Motta*

S G. H.

Buenos-Aires, 8. Januar 1925
(Ankunft: 3. Februar 1925)

In Beantwortung Ihres Telegramms vom 30. Dezember 1924¹, beehre ich mich, Ihnen mitzuteilen, dass ich am 31. Dezember 1924 dem chilenischen Mini-

1. *Nicht abgedruckt.*



sterium des Äussern auftragsgemäss die in Abschrift beiliegende Note² bezüglich der offiziellen Anerkennung des neuen Régimes in Chile übermachte.

Die Erörterung dieser Angelegenheit wäre in der letzten Zeit fast gegenstandslos geworden, da es in Santiago sehr nahe an gewaltsamen Vorgängen war, die aber rechtzeitig verhütet worden sind, und die zu einem Ministerium geführt haben, dessen Zusammensetzung ich Ihnen durch Schreiben vom 31. Dezember 1924³ mitteilte, und das nicht mehr als politisch parteilos bezeichnet werden darf. Ruhige Entwicklung wird von der grossen Mehrheit erhofft, aber Überraschungen sind nicht ausgeschlossen. Die nähern Umstände dieser Vorgänge bilden Gegenstand des nächsten politischen Berichtes⁴.

2. *Nicht abgedruckt.*

3. *Nicht abgedruckt.*

4. E 2300 Buenos Aires, Archiv-Nr. 6; *Politischer Bericht Nr. 3 vom 26. 1. 1925.* – *Vgl. auch Nr. 8.*